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                                          Verbale Consiglio d’istituto dell’1 marzo 2023 

Il giorno mercoledì  1 marzo 2023, alle ore 18:00, si è svolta la riunione del Consiglio di Istituto in modalità 

videoconferenza, utilizzando l’applicazione Meet della piattaforma G-Suite con il seguente ordine del giorno:   

1. Approvazione verbale della seduta precedente; 

2.  Nomina sostituto rappresentante dei genitori al CTM; 

3.  Iniziativa di solidarietà a favore della Turchia e Siria; 

4.  Richiesta utilizzo locali scolastici “SPAZIO24 S.A.D. A R.L.” 

5. Richiesta utilizzo locali scolastici “ETON” 

6. Richiesta utilizzo locali scolastici “ALFIERE NERO”; 

7. Varie ed eventuali. 

 Cognome e nome  P  A   Cognome e nome  P  A
  

A  Personale docente    C  Genitori    

1  Salvucci Monica  X   1  Meriggi Mara    x 

2  Gelosi Paola    x 2  Capozucca Paloma  X   

3  Paglialunga Arianna  X 
dalle 
ore 

18.13  

 3  Melonari Marta  X   

4  Fratini Simona X   4  Splendiani Sandro  X   

5  Colella Elena    x 5  Basili Giorgia  X   

6  Ripari Barbara  X   6  Squadroni Mariagioia  X   

7  Trabalzini Flavia  X   7  Cervellini Marco   x 

8  De Rosa Alessandra  X   8  Stoppini Stefania  X   

B  Personale A.T.A.    D  Dirigente scolastico    

1  / /  1  Armandini Maurizio  X   

Componenti n. 17; In carica n. 17; Presenti n. 13; Assenti n.4 

 

 

Presiede la signora Paloma Capozucca. Funge da segretario la prof.ssa Monica Salvucci. 
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Punto n. 1 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

(12/17) il verbale della seduta precedente.  

(Delibera n. 1)   

 

Punto n.2 

Il Dirigente Scolastico comunica che il signor Cervellini ha comunicato tramite email la sua rinuncia a far parte 

del CTM. La signora Marta Melonari si rende disponibile a sostituirlo. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

(12/17) la nomina della signora Marta Melonari come rappresentante dei genitori nel CTM. 

(Delibera n. 2) 

 

Punto n.3 

La presidente, signora Capozucca, chiede al Consiglio la possibilità di organizzare una raccolta di materiale di 

cancelleria e di giocattoli presso tutte le scuole dell’Istituto in favore dei bambini terremotati di Siria e Turchia. 

Specifica che tempi e soluzioni organizzative della raccolta sono da definire. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

(12/17) di partecipare come Istituto Comprensivo alla raccolta di cancelleria e di giocattoli in favore dei 

bambini terremotati di Siria e Turchia.  

(Delibera n. 3) 

 

Punto n.4 

Il Dirigente comunica che è pervenuta la richiesta da parte dell’associazione “Spazio 24 ssrdarl” di poter 

modificare la giornata di utilizzo della palestra della scuola “S. Zavatti”: il giorno richiesto è il mercoledì dalle 

19.00 alle 20.15. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

(13/17) l’uso della palestra della Scuola “S. Zavatti” da parte dell’associazione “Spazio 24 ssrdal” di 

mercoledì dalle 19.00 alle 20.15 

(Delibera n. 4) 

 

Punto n. 5 

Il Dirigente Scolastico comunica che è pervenuta la richiesta da parte della “Eton School of languages” di 

concessione d’uso temporaneo di alcuni locali della scuola “A. Garibaldi” dal 26 giugno al 7 luglio 2023 dal 

lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 12.30. 

Il Dirigente Scolastico propone di chiedere alla Eton un pacchetto di ore di attività in lingua inglese da destinare 

alle classi della scuola primaria per l’a.s. 2023/2024. 

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

(13/17) la concessione d’uso temporaneo di alcuni locali della scuola “A. Garibaldi” alla Eton School of 

languages nel periodo dal 26 giugno al 7 luglio 2023 dal lunedì al venerdì dalle 8.30 alle 12.30. 

(Delibera n. 5) 

 

Punto n. 6 

Il Dirigente Scolastico comunica che è pervenuta la richiesta da parte dell’Associazione sportiva dilettantistica 

“Alfiere Nero” di Civitanova Marche di poter utilizzare i locali della Scuola “A. Garibaldi” per organizzare e 

svolgere i T.S.S. provinciali per le scuole primarie e secondarie. La fase provinciale per le scuole primarie si terrà  

18 marzo 2023.  

Verificata l’identità dei partecipanti tramite videocamera, il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

(13/18) la concessione all’utilizzo da parte dell’Associazione sportiva dilettantistica “Alfiere Nero” dei 

locali della Scuola “A. Garibaldi” per l’organizzazione e lo svolgimento dei T.S.S. provinciali per le scuole 
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primarie e secondarie. 

(Delibera n. 6) 

 

Punto n. 7  

Varie de eventuali 

La dott.ssa Squadroni chiede al Consiglio che venga estesa anche all’associazione ANT la possibilità di vendere 

le uova di Pasqua all’interno dei cortili delle scuole dell’Istituto, così come autorizzato, da parte del Dirigente 

Scolastico, per l’associazione ENEA. Il Dirigente, nello specificare che l’ANT non ha richiesto di poter vendere 

le uova a scuola, ritiene che sia possibile dare la stessa possibilità di vendita sia all’ANT che all’ENEA. 

La signora Melonari chiede quale sia lo stato dei lavori presso la scuola “A. Garibaldi”. Il Dirigente Scolastico 

spiega che i lavori stanno procedendo ma che non è stata comunicata una data di chiusura. Inoltre riferisce che 

l’ingegner Bizzarri ha assicurato che la scala di sicurezza sarà realizzata prima della fine dei lavori. Il DS si 

impegna a chiedere nuovi aggiornamenti sullo stato di avanzamento dei lavori. 

La prof.ssa Salvucci pone all’attenzione del Consiglio i problemi di sicurezza relativi al parcheggio della scuola 

“A. Caro”. Segnala infatti che spesso degli estranei parcheggiano nelle pertinenze della scuola senza nessuna 

autorizzazione. 

Il Dirigente Scolastico comunica che lunedì 6 marzo la Polizia di Stato italiana terrà una lezione agli alunni della 

Scuola Secondaria. La presidente Capozucca chiede di verificare la possibilità di organizzare un intervento anche 

a favore degli alunni delle classi quinte della scuola primaria. Il DS si impegna a verificare la disponibilità da 

parte della Polizia di Stato. 

 

 

Terminati i lavori, la seduta è sciolta alle ore 19.00 

 

 

Il presidente             Il segretario verbalizzante 

Signora Paloma Capozucca                       Prof.ssa Monica Salvucci 
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